



はせがわ
長谷川 正二さん

巻営業所

今とは違うスケジュール

30年前は、19時過ぎから翌日の機械の調達や洗車、操作レバーの交換(マルチレバーが無かった)、回送準備などを行っていて、いつも帰りは22時過ぎ。朝は7時にはお客様が来ていました。その他にも、休日前はよく皆で飲みに行ったり、社員全員でバーベキューなど色々なイベントを行ったりしていました。

変わったところ、変わらないところ

スケジュールが変わったので、早く帰れるようになりました。ですが、限られた時間内で翌日の段取りや作業を終えているのは、変わらず続いている良い点です。

若手社員へメッセージ

売上に貢献しようとする姿勢を持ち、誰に対しても思いやりの心を忘れないでほしいと思います。



ジーエムの歴史も長いもので48年。過去の歴史を知らない人も多いのでは？今回は、長年ジーエムの歴史を見てきたベテラン社員の皆さんから、過去のエピソードを伺いました！

ジーエムの歴史

佐渡営業所サービス



こすぎ
小杉 昭宏さん

とにかく大忙しの毎日……!

入社した当時は大変朝が早く、お客様が6時過ぎに来るので6時には会社に行って準備をしないと間に合わないくらいでした。その他、サービスで入社したものの、営業やフロントも担当し、何をしているか分からなくなるときもありました。

変わったところ、変わらないところ

昔は機械の入れ替えがなかなかできなかったので古い機械を大事に使用していましたが、今は定期的に来てお客様に新しい良いものを貸出できるようになりました。変わらない点で言うと、上司の方がしっかりと下の人の意見を聞いてくれて、業務改善してくれるところです。

若手社員へメッセージ

「サービスマンとは常に1年生だ」。これは私が昔上司から言われた言葉です。日々進歩する技術に追いつこうと努力するが、また新しい機械が出て離される。そしてまた、努力する。これからも新しいことに挑戦して、知識・技術を磨き、ジーエムを素晴らしい会社にしてください!



新潟営業所 サービス
つかの かずまさ
塚野 和正さん

私が思う『フィロソフィー』

今回で自身のフィロソフィーを紹介してくれたのは、新潟営業所の塚野さんです！
皆さんにも活かせる考え方があるはず……!

『成功するまであきらめない』

日々の仕事の中で目標を掲げていますが、難しいこと・困難なことに衝突した際はくじけそうになる時があります。そんな時はこの「成功するまであきらめない」を思い出すようにしています。このフィロソフィーで一番好きなのは、自分の可能性を信じ「熱意をもって」最後まで諦めないという部分です。周りの協力は必ず必要になりますが、その中でも自分を信じ行動すること、また営業所の枢となり会社全体で諦めない体制作りができるように、協力していきたいと思っています。